

# PPWI

## Polsek Liukang Tangaya Tebar Kebaikan di Jumat Berkah Pasca Pemilu

HermanDjide - [PANGKEP.PPWI.OR.ID](http://PANGKEP.PPWI.OR.ID)

Dec 6, 2024 - 09:09



*Polsek Liukang Tangaya Gelar Jumat Berkah untuk Pererat Harmoni Pasca Pemilu*

PANGKEP– Polsek Liukang Tangaya menggelar kegiatan "Jumat Berkah" pada

Jumat (6/12/2024) sebagai bentuk rasa syukur atas terciptanya suasana aman dan damai selama Pemilu 2024. Kegiatan ini diisi dengan berbagi bantuan kepada masyarakat serta dialog santai untuk mempererat hubungan antara Polri dan warga.

Kapolsek Liukang Tangaya, Iptu Muhtar, mengungkapkan bahwa kegiatan ini merupakan wujud kepedulian dan apresiasi kepada masyarakat. "Kami berterima kasih atas peran serta warga dalam menjaga situasi tetap kondusif selama proses pemilu. Jumat Berkah ini menjadi cara kami mempererat silaturahmi sekaligus memberikan manfaat nyata kepada masyarakat," jelasnya.

Dalam kegiatan tersebut, personel Polsek Liukang Tangaya membagikan bantuan kepada warga yang membutuhkan. Selain itu, dilakukan sesi bincang santai di mana Kapolsek dan jajarannya menyampaikan pesan-pesan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Pesan tersebut menekankan pentingnya menjaga persatuan meskipun terdapat perbedaan pilihan politik selama pemilu.

Antusiasme masyarakat terlihat jelas dalam acara tersebut. Hasan, salah seorang warga, mengaku sangat senang dan berterima kasih atas perhatian Polri. "Kegiatan seperti ini sangat berarti bagi kami, selain membantu secara langsung, juga memberikan rasa nyaman karena Polri hadir di tengah-tengah masyarakat," ujarnya.

Menurut Iptu Muhtar, kegiatan ini bukan hanya bentuk rasa syukur, tetapi juga momentum untuk semakin mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat. Dengan menciptakan suasana penuh kebersamaan, ia berharap keamanan dan kedamaian yang terjaga selama pemilu dapat terus berlangsung di masa mendatang.

Polsek Liukang Tangaya berkomitmen untuk melanjutkan kegiatan serupa sebagai upaya menjaga harmonisasi dan kepercayaan masyarakat terhadap Polri. Kehadiran kegiatan ini diharapkan mampu menjadi inspirasi untuk menciptakan kolaborasi positif antara aparat penegak hukum dan masyarakat. ( Herman Djide)